



Comisión de Deporte invitará a titular de Conade para que informe de los trabajos en favor de las y los atletas

Boletín No. 4519

- La diputada Alcalá Izguerra dio cuenta de la participación de México en los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2023

La presidenta de la Comisión de Deporte, diputada María José Alcalá Izguerra (PVEM), informó que se reiterará la invitación a la directora general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), Ana Gabriela Guevara Espinoza, para que informe sobre sus actividades, además de abordar cómo mejorar la ley y fortalecer los trabajos en favor de las y los atletas de México y sus entrenadores.

Explicó que previamente se había girado una invitación a la funcionaria y se fijó una fecha, pero se complicaron las agendas, por lo que se volverá a solicitar una reunión para que comente todas las situaciones y responda a las preguntas que le quieran hacer las y los legisladores.

Durante una reunión ordinaria, la legisladora presentó el estado que guarda la participación de México en los Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023, para los cuales se enviará una delegación de 649 atletas que competirán en 37 deportes y 52 disciplinas.

Explicó que hubo diferencias y complicaciones para tener recursos, pero “las dos instituciones que deben unir esfuerzos para inscribir a la delegación lo lograron, y el Gobierno Federal por parte de la Conade otorgará 51 millones de pesos para boletos de avión, hospedaje, alimentación, uniformes y desfile, traslado de material y equipo ecuestre, de vela, canotaje y remo, médicos y fisioterapeutas en ambas sedes en que se realizará la justa deportiva”.

Es la delegación más grande, se pronostica que “traerán entre 90 y 110 preseas de oro, y se tratará de repetir la hazaña de Barranquilla, Colombia, para ser nuevamente campeones de los Juegos Centroamericanos. La competencia no está fácil, porque será contra países fuertes, pero haremos un gran esfuerzo”, enfatizó la medallista olímpica.

Reconoció la disposición al diálogo para lograr lo más importante: que los atletas nos representen en las disciplinas de los Juegos Centroamericanos, como aguas abiertas, atletismo, bádminton, balón mano, béisbol, boliche, boxeo, ciclismo de montaña, ecuestre, hockey sobre pasto, judo, natación, natación artística, polo acuático, tenis, tiro con arco, escopeta, rifle y pistola, triatlón, vela, voleibol de playa, pentatlón moderno, canotaje y tae kwon do, entre otras.



Es un trabajo de mucho desempeño y disposición para que todos los atletas que tienen la posibilidad de estar ahí, lo hagan y ninguno se quede fuera. “Todos tuvimos disposición para lograrlo y reconozco a la SEP y a la Conade”, enfatizó.

Se inaugurarán el 23 de junio, con lo cual inicia el ciclo olímpico, y terminarán el 8 de julio. Posteriormente, los deportistas continuarán su preparación para los Juegos Panamericanos, a los que se contempla llevar una delegación de mil 26 personas.

Diputadas y diputados reconocen delegación que asistirá

La diputada Erika Vanessa Del Castillo Ibarra (Morena) aplaudió ese logro a favor de las y los atletas que van a representar al país dignamente, y reconoció a la presidenta de la Comisión y a las instituciones responsables del deporte en México por sus gestiones.

Sonia Murillo Manríquez, diputada del PAN, destacó la labor de cada uno de los 649 atletas que van a ir a los Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023, en 37 deportes y 52 disciplinas.

El diputado Carlos Iriarte Mercado (PRI) indicó que la Comisión debe estar atenta a que las y los deportistas lleguen a las competencias con la indumentaria y equipamiento, y en cada una de las cuestiones en materia de presupuesto. “Debemos evitar que los atletas se distraigan en dimes y diretes; debemos ser facilitadores y sensibilizar a las autoridades involucradas”.

Por el PAN, el diputado Rommel Aghmed Pacheco Marrufo se congratuló por el esfuerzo y lucha a favor de las y los deportistas. “Sigamos involucrados en estos temas nosotros como diputados para seguir impulsando el presupuesto en el deporte. Mi solidaridad y apoyo para la delegación que va a los Juegos Centroamericanos”.

El diputado Alan Castellanos Ramírez (PRI) expresó que se requiere la comparecencia de la directora de la Conade, Ana Gabriela Guevara Espinoza, “porque no es un favor destinar los recursos, es parte de su responsabilidad, así como rendir cuentas; llevamos dos años pidiendo esto. La Comisión no puede ser omisa y debemos estar abiertos a los canales de comunicación y al diálogo”.

Olga Juliana Elizondo Guerra, diputada de Morena, aplaudió las acciones de la presidenta de la Comisión de Deporte a favor del cuerpo de atletas que van a representar a México. Planteó que las federaciones acaten las reglas de operación en materia de transparencia y aclaren lo que no han comprobado para una mejor dispersión de recursos.

La diputada Reyna Celeste Ascencio Ortega (Morena) preguntó si se le ha hecho llegar una invitación a la directora general de la Conade para que acuda ante esta instancia legislativa y dé a conocer todas las actividades que ha realizado. “Reitero mi felicitación a las y a los atletas que nos representarán”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

09/06/2023

LEGISLATIVO

Andrés Pintos Caballero, diputado de MC, felicitó a las y los deportistas que representarán a México en los Juegos Centroamericanos, pero “no deberían estar preocupados si les llegan las becas o sus equipos”.

De Morena, la diputada Catalina Díaz Vilchis le deseó el mejor de los éxitos a las y los deportistas que acudirán a los Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023. “Que traigan todas las medallas que puedan obtener, se prepararon muy bien. México tiene buenos atletas y les deseo suerte”.

Yeimi Yazmín Aguilar Cifuentes, diputada del PRI, se sumó al llamado para que comparezca la titular de la Conade, ya que necesitamos transparencia en beneficio de las y los deportistas mexicanos. “Nuestro reconocimiento a quienes nos representarán en los Juegos Centroamericanos y a la presidenta de la Comisión de Deporte por sus gestiones”.

